El duelo Churchill-Stalin

El Gabinete británico y el Soviet supremo se reunen, para estudiar la situación

Parece que los soviets denunciarán el Tratado anglo-ruso

Hoy pronunciará el expremier un nuevo DISCURSO

Nueva York rendirá un homenaje a Churchill, asistiendo al banquete 42 embajadores de otros tantos países

Nueva York, 14. — Winston den se mantengan en el mundo. Churchill, ex - primer ministro No quiero ver inconvenientes, pritánico analizará y ampliará el discurso pronunciado en Fulton el mejor que no se hicieran maniviernes próximo a las 10,30 (hora de Nueva York", en una transmisión radiofónica a los Estados L'nidos, según ha anunciado la Mutal Broadcasting System. -

EL GOBIERNO BRITANICO NO RESPALDO EL DISCURSO DE CHURCHILL

Londres, 14.—La reacción general de los circulos británicos a la entrevista del redactor de iPravda" con Stalin, es que el Gobierno británico puso en claro, sin lugar a dudas, no haber res-paldado el discurso de Churchill ni tener nada que ver con dicho discurso.

Según los mismos circulos, la oferta de Bevin de prorrogar por 25 años, más o sea hasta 50 años el tratado anglosoviético es sin-cera y aún está en pie lo que constituye la prueba evidente de constituye la prueba evidente de la buena voluntad de la Gran Bretaña respecto a las futuras relaciones anglosoviéticas. — EFE CHURCHILL NO COMENTA LAS DECLARACIONES DE STALIN Nueva York, 14.—Al ser solicitado de Winston Churchill un comentario sobre la declaración

comentario sobre la declaración de Stalin a su discurso, el ex-primer ministro británico respon-dió: "No tengo nada que decír". EFE.

DECLARACIONES PARA TODOS LOS GUSTOS EN EL CONGRESO NORTEAMERICANO

Wáshington, 14.—A propósito de las declaraciones de Stalin, los miembros del Congreso norteame-ricanos han hecho declaraciones para todos los gustos.

El representante George Cut-iand, manifestó: "Churchill está cosechando lo que sembró, pero Stalin habría hecho mejor en no morder el anzuelo. Los Gobiernos de ambos países y los de otros deben poner sus esperanzas en la organización de las naciones unidas. No debemos retornar al sistema de alianzas y de política de poder". El senador Calude Pepper,

El senador Calude Pepper, maciones de Wáshington sobre mo miembro del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, declató: "Quiero que la paz y el or-

festaciones de esta indole".

42 DIPLOMATICOS EXTRANJE-ROS Y OTROS 2.000 INVITADOS ASISTIRAN AL BANQUETE EN HONOR DE CHURCHILL

Le será entregada la Medalla de Oro de N. York Nueva York, 14.—Se concede gran importancia al discurso de que Winston Churchill pronuncia-

(Pasa a la pagina 4)

· AN THE LAND OF THE PROPERTY OF THE PROPERTY

LAMAÑANA

AÑO XIII -NUM. 3.543 1

CEUTA Viernes 15 Marzo de 1946

EJEMPLAR: 25 CMS

AUDIENCIAS DE SU EXCELENCIA EL

neral de la Gran Bretaña en Tetuán; General don Manuel Larrea, Delegado General de Asuntos Indígenas con los Je-fes de Servicios de la Dele-gación; Rvdo. Padre Adrián Zuluaga, de Río Martín; Re-verenda Madre Superiora Inmaculada Concepción, de Ceu-ta; don Juan Pablo Molina, Ingeniero; don Francisco Carranza, capitán de Navío retirado; don Cristóbal Torres Sierra, de Larache; don Fran-cisco Gómez de Travecedo, abogado; don Julian Francisco González del Agua, inspector-Jefe de los Servicios de Correos de Tetuán.

AUDIENCIA MILITAR General don Rafael Santa Pau Ballester,

MIENTRAS SE AMARGAN LAS RELACIONES ENTRE Estados Unidos, Inglaterra y Rusia

"No vamos a hacer presión alguna para derribar a Franco",

DICE EL «DAILY NEWS»

Los parlamentarios demócratas dan marcha atrás, ante las próximas elecciones

Nueva York, 14. — El rotativo neoyorquino "Daily News", el de mayor tirada de los Estados Unidos ha publicado un artículo del prestigioso comentaris ta político John O'Donnell, donde este afirma que conforme las relaciones entre EE. UU. e Inglaterra y Rusia se amargan, "no vamos a hacer ninguna presión para derribar a Franco porque es sión contra el Régimen de Franco para derribar a Franco porque es tá ya admitido que fué un gesto estúpido de nuestra parte com

sión contra el Régimen de Franco cede porque los parlamentarios del Partido Demócrata que Go-bierna a EE. UU. desean renovar sin grandes inquietudes sus mandatos en las próximas elec-ciones y principian a darse cuenta de que en los múltiples dista de que en los muniples dis-tritos de población católica, des-de Boston a los Angeles, la má-quina del Partido puede resque-brajarse y perderse mumhas ac-tas si los candidatos se présen-tan anta los electores católicos tan ante los electores católicos como padrinos de los comunistas e izquierdistas españoles, man-chados con tanta sangre de per-secuciones religiosas. — EFE.

TROPAS TURCAS, CON

INFORMO AL GOBIERNO DE LA SITUACION PERSA

40 Km. DE TEHERAN LOS SOVIETS DESCARGAN TANQUES «SHERMAN»

La Prensa soviética no hace ninguna referencia a la nota de Byrnes : : : : : : :

Londres, 14. - La Prensa soviética todavía no ha publicado ninguna referencia de la nota del Secretario de Estado norteamericano, Byrnes, denunciando los mo vimientos de las tropas soviéticas en el Irán. — EFE.

Queda confirmado el movimiento de tropas rusas : :
Londres, 14. — El corresponsal del "Daily Express" en Teherán anuncia que los circulos políticos más destacados de esta capital han confirmado las informados de Naciones de Washington de Machinetos de la capital capacida de la capital capacida de la capital capacida de la capital capacida de la capacida de l

res que pasaron en aviones so-bre Kaaraja, a 40 kilómetros al Este de Teherán y describieron círculos sobre el campamento so-viético, vieron que se descarga-ban tanques tipo "Sherman", (Pasa a la página 4).

El Emir de Transjordania almorzó en Buckingham, con los reyes

dullah Abdullah de Transjordania almorzó hoy en el palacio de Buc-kingham con los reyes de Ingla-I terra y sus hijas. - EFE.

"Que el Gobierno de los Estados Unidos, deje inmiscuirse en los asuntos internos de España"

Es una violación al derecho de Soberanía y a la inde-

pendencia de otros pueblos

Nueva York

Albany, 14. — En la asamblea del Estado de Nueva York, el re por el distrito de presentante Queens, Thomás F. Hurley, ha pronunciado otro discurso pidien do que el Gobierno de Estados Unidos deje de inmiscuirse en los asuntos interiores de España. interferencia —dijo— premo vida por un pequeño grupo de funcionarios del Departamento de Estado de Wáshington.

Este grupo — agrego — está (Pasa a la página 4) Estudiantes chilenos en España



Estudiantes chi'enos actualmente en España recorren los pueblos reconstruídos en la provincia de Madrid invitados por la Dirección General de Regiones Devastadas

Indalecio Prieto, Intervención de Hurley en la asamblea del Estado de CASTIGA A SUS

Negrín, Alvarez del Vayo y otros, separados del partido socialista

cialista español emigrado, ha acor dado en una reunión celebrada ba lo la presidencia de Indalecio Prieto suspender los derechos de miembros del partido a 10s si-fuientes afiliados: Juan Negrin, Alvarez del Vayo, Angel Galarza, Ramón González Peña, Jerónimo

Méjico, 14. - El Partido so- Bujeda, Matilde de la Torre, Ni-Lorenzo, Julia Alvarez, Sin Vidarte, Ramón Lamoneda, guel Amilisia, Marino Moreno Ma-

Estreno de la producción nacio



Mañana grandioso aconteci-miento. Estreno de la producción EL SOSPECHOSO

Con Charles Laughton y ella Raines. Presentada por Astoria Vilms. La película más discutida de la temporada.



SANTORAL DEL DIA

is de marzo, viernes.—La Lanza y los Clavos de Nuestro Señer Jesucristo.—Santos Raimundo de Fitero, abad; Longino. Menigno. Nicandro, Matrona, Leocricia, virgen, mártires; Zacavías, Papa; Probe obispo; Fapecinse, monje; Sta. Luisa Marillac, fundadora; Clemente María Hufbauer.—Ayuno y abstinencia para los que no poseen la Bula. Témporas. Rito simple. Ornamentos morados. VIERNES DE LAS TEMPORAS DE CUARESMA

De nuevo va dirigida esta misa a los catecumenos y penitentes públicos. La necesidad de hacer penitencia viene subrayada hoy por las Temporas. Por esto la Igle-sia en la Epistola, que es conti-nuación de la de ayer, se dirige a dichos penitentes, y les asegu-ra, por boca de Ezequiel que Dios está dispuesto a perionar-los si se arrepienten de veras, pues el divino corazón olvida las ofensas siempre q ue el hijo se vuelva a El sinceramenta arrapentido. En el Evangelio de hoy se nos manifiesta como será conseguido el perdón y por quién ha de ser ratificada la sentencia de absolución. El paralítico, que yacia bajo los pórticos de la riscina probática, y se lamentaba de no tener quien la metiera en la piscina, es figura de los necadores inveterados. La salud iba vinculada al contacto de aquella agua, pero era necesario que alltide. En el Evangelio de hoy se agua, pero era necesario que all-guien les sumergiera en ella. Después de 38 años de angustissa pués de 38 años de angustica espera, nadie había querido socorrerie. Tal es la situación del que pone su esperanza en las criaturas. Viene Jesús, y le dice: Levántate y al punto quedó curado. El paralítico, que va cargado con la camilla, como trofeo de su curación, es figura del pecador a quien el ministro de Jesús ha perdonado sus pecados.

dos. El agua de la piscina probática era un símbolo del agua bautismal con que los catecumenos Gonzalo.

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

DONATIVOS EN ALHAJAS

Dona Amalia Barrientos: Una cruz de oro con un ramito de oro y tres perlitas. Una pulsera-aro de oro.

Una pulsera de oro con tres brillantes montados en platino. Una pulsera de oro con varias piedras pequeñas.

Doña Paz y doña Pilar Pacheco:

387 gramos de plata.

3.10 gramos de oro.

24 perlitas.

Ceuta 14 de marzo de 1946.

(Continuară.)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

debian ser no sólo curados sino regenerados. Con el milagro de la regenerados. Con el milagro de la piscina se curaba uno sólo y a prolongados intervalos; mientras que después que el Angei del Gran Consejo hubo bajado del cielo y santificado el agua del Jordán, la piscina es tan dilatada como el mundo entero, y siempre y en todas partés está dispuesta dar la salud a las almas, por quehas que sean. El ministro de muchas que sean. El ministro de esta salvación es un hombro, pe-ro quien la realiza es Dios.

TRIDUO SOLEMNE

Durante los días 20, 21 y del actual, se celebrará en Santa Iglesia Catedral ,el solemne triduo que anualmente y en este tiempo de Cuaresma se de-dica al Santísimo Cristo del Puente. Todos los días a las ocho de la mañana se dirá el Santo Sacri-ficio de la misa en el altar del Cristo, que el último será de Comunión general, oficiando el ilus-trisimo señor Vicario General de este Obispado.

Los cultos de la tarde, empezarán a las siete, con exposición mayor del Santisimo Sacramento. Santo Rosario, ejercicio del triduo, sermón a cargo de un señor capitular bendición y reserva. Fi-nalizarán con el pladoso ejercicio del Via-Crucis.

La imagen del Santo Gristo, será trasladada procesionalmente desde su hornacina a la Santa Iglesia Catedral, el día 19. fiesta de San José, a las cuatro de la tarde y el domingo día 24, a las once y trainta de la mañana se hará la procesión para volverlo a su hornacina.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

A las siete y treinta de la tar-de de hoy, continuarán los cultos del novenario en honor de San José, con sermon a cargo del Padre López de Allda, Franciscano. Estos cultos se aplican por la in-tención de doña Francisca Rodríguez Mancheño. Después del novenario, se hará el piadoso ejercicio del Via-Crucis cantado

SANTORAL PARA MARANA

16 de marzo, sábado.—Santos Hilario, Agajito, Patricio, obispos; Taciano, diácono; Dionisio, Lar-go, Julián, mártires. Hoy es dia de ayuno para los que no posean la Santa Bula. Témporas y ór-denes. Rito simple. Ornamentos

ADDRACION NOCTURNA

Mañana sábado a las 10 de la noche celebra su Vigilia ordinaria del mes actual, al turno segun-do de esta Sección Adoradora Nocturna, en la iglesia parroquial de Santa Maria de los Remedios, aplicandose la misma nor la in-tención de don Francisco Estévez

BAEZA HERMANOS CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

SOLEMNIDAD RELIGIOSA

La falta de espacio en nuestra edición de ayer, nos privo de dar a conocer a nuestros lectores, la solemnísima función religiosa, celebrada en la parroquia de Santa María de los Remedirs, el miercoles último, a las once de la mañana, organizada por la co-fradie del Cristo de la Buena Muestra y de Nuestra Sañara del Muerte y de Nuestra Señora del Meyor Dolor, con motivo de la marcha a la Península del her-maso mayor honorario de la misma, excelentísimo sañor general de División don José Manuel Sanjuán Otera.

Este acto religioso que revistió el mayor esplendor, estaba presidido por el mencionado se-nor Sanjuán, quien ocupaba el certro de la mesa de la Hermandad, en la que se hallaba abierto el libro de Reglas de la misma. A su derecha se encontraba el hermano mayor de la cofradia, don Remigio Conzález Lozana, y a su inguiardo al vica hermano. a su izquierda al vice hermano mayor don José Arenas Troya. Er el presbiterio sa hallaba el ilustrisimo sañor Vicario Gene-

ral de est adiocesis y en ciros lugares destacados el lutrisimo señor alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez, los directivos de la cofradía y los hermanos heno-rarios de la misma, así como nu-trida y brillante representación del Cuerpo de Ingenieras.

Comenzó la función, con el Santo Sacrificio de la Misa que fue cantada por la capilla de mú-sica que dirige el maestro Ser-vat y oficiada por el reverendo Padre don José Luis Mainé Vaca. párroco de los Remedios y consi-liario de la cofradía, ayudado por dos señores presbitaros

Una vez terminada la misa el Padre Mainé, con la elocuencia que le caracteriza y en nombre de la cofradía, hizo una sentida despedida al genera. Sanjuán, pronunciando palabras de gratitud hacia su persona y al glorioso Cuerpo de Ingenieros; dió las gracias por el apoyo que siempre prestó a la cofradía y aseguro con frases cariñosas, que siempre perdurará su nombre en esta Una vez terminada la misa el pre perdurará su nombre en esta Hymandad.

El brillante discurso del Padre Mainé fué muy elogiado. Seguidamente comenzó el besa-

pié al Santísimo y el besamano a Nuestra Señora, habiendo hecho la primera hora de vela ante es-tes titulares de la cofradía, la excelentísima señora do Sanjuán y la ilustrísim señora do Azea-rate. Después todos os señores asistentes al acto, besaron las imasenes

Durante todo el día hubo un turno de vela al Santisimo Cristo que lo hicieron las señoras per-tenecientes a la Asociación de Damas de San Fernando y otras

La iglesia se vió muy consu-rrida y en la hora de los cultos que reseñamos materialmente lle-na de fieles.

Tuvimos ocasión de hablar con

thymos occasion de natuar contos directivos de la cofradia y
con su hermano mayor, ceñer,
Genzález Lozana. y todos se
nuestran profundamente reconocidos al ilustre general Sanjuán,
que con su cooperación tan va-

Suscripción pró-coronación CERVANTES de la Virgen

La suscripción pro-coronación de la Virgen, continua viéndose incrementada cada día, con aportacianes de enormo número de ceuties, que descan coadyuvar al feliz éxito, de esta aspiración que desde largos años viene siendo sentida por el pueblo ceuti Y es nota simpática observada, el que junto a la entrega de la capitada importante denada

da, el que junto a la entrega de una cantidad importante donada por persona pudiente, se ve un número considerable de otras pequefas sumas qua depositan ilenas de unción y fervor por su Patrona, modestas gentes para las que representa un sacrificio la reducida cantidad raunida a la reducida cantidad raunida a fuerza de voluntad y desco de centribuir a la ovonación.

centribuir a la exonación.

El poco espacio de que en los diarios se dispone, hace que las relaciones vayan siendo publicadas muy lentamecte, motivo por el cual habrá algunos denantes que se extrañen de que sumas apartiadas hace mucho tiempo, aún no hayan aparecido en las listas. No debe extrañar a nadie, pues la causa de la demora no es otra que la que anteriormente tes otra que la que anteriormente inucamos, pero estin todos se-guros de que paulatinamente iran publicandose todos los donativos hechos, hasta que ni uno sólo quede por figurar en las li-tas que se irán dando a conocer. Hoy, alternando con las entre-gas en metálico, comenzamos a publicar los donativos hechos en alhajas.

Muchas relaciones harán falta para llegar a que figuren las que hasta ahora se han recibido, pe-ro como antes decimos, todas ro como antes decimos, todas serán reseñadas para conocimiento de todos.

Con relación a la ouestión de alhajas volvemos a insistir en la necesidad de qua todos aquellos necesidad de qua todos aquellos que anunciaron su intención de bacer entregas de juyas, con el deseo de que sus pieltus y ricos metales entren a formar arte de la corona que va a ser construida, no deben demorar el hacor la ovirega, pues jun'amenta en es-tos momentos se está haciendo el proyecto del modelo de caroe, proyecto del injunto de carro-na que se confeccionará y con-viene saber ya cuales son de las que se dispondrá, al objeto de que sean tenidas an euenta por los artifices que están proyec-

Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores cuyos libramientos serán puestos al

pago el día 18 del mes actual.

Maimón Ben Duduk, Banco Español de Grédito. Al-lal Maimón,
don Victor Sarmiento Caillaba. don Francisco Vaquer, don José Diaz Mesa, don Joaquin Lamen-ca Pinos, don Agustin López Lu-que, don José Llado Gómez, don Autonio Fernández García, Abas-tecimiento de Aguas, Empresa de Alumbrado. don Miguel Castañe-da Cundaro. Empresa "Torres da Cundaro, Empresa "Torres Quevedo", Electras Marroquies, don Eduardo Busquet Pagés, den Manuel López Aguirre y don José María Borrás.
Ceuta a 14 de marzo de 1946.
El Subdelegado de Hacienda

《福尼斯里里里里西班牙

licea cosiguió que esta Hermandad se encuentre en todos los ordines a la altura de las más antiguas, mostrándosa muy disgus-tados por la ma cha de tan entusiasta patrocinador.

Cualquier dia es bueno para un buen film

HOY desde las CINCO. POR ULTIMA VEZ

Formidable estreno. Chamartín presenta la producción argentina, según la comedia española de ADOLFO TORRADO titulada:

SIETE MUJERES

interpretada por SILVIA LEGRAND

ERNESTO VILCHES
y dirigida por nuestro compatriota el pepular
BENITO PEROJO

PROXIMAMENTE: El formidable espectáculo de JUANITA REINA

en el que figuran entre otros RAMPER y PEPE PINTO.

Vuelve el mal tiempo a Ceuta

En la tarde del miercoles, volvió a aparecer el vendaval en nuestra ciudad y de nuevo el mar se vió encrespado, amenazando con cerrar la entrada a nuestro puerto.

Durante la madrugada del miérceles al jueves, la violencia del viente fué en aumente de foi ma alarmante y lluvias terrenciales fueron cayendo sobre nuestra ciudad sin descanso.

Por la mañana de eyer, el mai embravecido, nizo imposible el que varios baros que intentaron entrar en nuestro puerto pufician hacerlo, por lo que hubieron de centinuar su ruta, capeande e' temporal. c' temporal.
Como es natural, el barco co-

rrer hubo de suspender su sall-lida quedando una vez más inte-rrumpida per mer nuestes comu-nicación con la Penísula.

Eurante todo el dia, continuo el cielo ensombrecido, produ-cióndose de cuando en cuando algunos chaparrones pero se sos-tuvo sin librer fuerto, y, hasta en algunos momentos hizo su aperición el sol. Sin embargo, el viento surceste continó soplando muy fuerte,

per lo que es de suponer que a menoss de un cambio hrusco, ceu subida rapida en el barómetro, posiblemente en el día de h.y. continuará el tiampo con las mismas características y las entradiciones. tradas y salidas en nuestro puer-tr. Do se efectuarán a menes de que sean de una manera forzosa.

********************* Regreso del teniente coronel Riera, ayudante de S. E. el Alto Comisario

via, ha regresado a la capital del Protectorado, incorporándose a su destino oficial, el teniente coronel don José Riera Aixa, ayu-dante de S. E. el Alto Comisario. Nuestra más cordial bienveni-

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales D'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Es realmente magnifico el en-tudiasmo que vienen poniendo to-das las hermandades y cuerpos que cuidan de las diferentes imágenes cuyos pasos han de figu-rar en las procesiones de la próxima Semana Santa, no solo en la pre aración y exprno le los pa-sos, si no en la confección de tún cas para aumentar el número de sus penitentes, y que ellos pueda hacer su presentación de la fernia más lujosa.

El pasado domingo se reunió Junta de Cofradías, nabiíndose tomado varios acuerdos, en relación con los diferen es pasos a que debe atender la Real Hermandad del Santo Entierro, por

ser de su propiedad. Uno de los acuerdos tomados, fué el de nombrar hermano mayou honorario al ilustrisimo señor corose: del Regimiento de Infanteria número 54, don José de Mora. así como camarista de la co-fradía a su distinguida esposa.

Fr paso que cuida el Regin rento de Infanteria es el del Santisimo Cristo de la Flagelación en el que por las referencias que van a ser también intreducidas algunas reformas.

La Semana Santa PROTECCION DEL ESTADO A LOS Muérica Central es tramagricultores modestos soviético

Se conceden prórrogas a los créditos hipotecarios para atenuar los perjuicios causados en la las fuerzas comunistas en cosecha

DISPOSICIONES DEL BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

ción General de Marruecos y Co-

de obligaciones del ferrocarril de

A p rtir del día 11 de los co-rrientes se admitirán en esta Di-

rección General de Marruecos y

Colonias para su canje las obli-gaciones españolas del ferroca-

rril de Tânger a Fez, conforme a lo dispuesto en la orden de la Presidencia del Gobierno de fe-

Asuntos Exteriores. — El em-bajador de España en Paris par-ticipa a este Ministerio el falle-

cimiento de los españoles siguientes, ocurrido en Nouengammen (Alemania): Arturo Casarrubia Hernández, Oferrenie Minjanguez,

Hernandez, Olerrenie Minjanguez, Daniel Ezquerro, Roque Font, Juan Atabas, Gutlérrez Velasco, Venancio Ortells, Armando Sa-rrieu, Benito Alvaro, Donelo Oli-ves, Gabriel González Priego, Duch Carreras, Padre Juaran Ve-

lázquez, Joselo Badio Augusti, Emilio Vergala Campanals, Juan Alcai Domenec, Francisco Marín

Cuesa Ripal, Manuel Canto Luisa.
Alvarez, José Cansinos Pastor,
Luciano de la Vega, José Frany José Mateu Marlans.

El consul general de España

en San Pablo participa a este Mi-nisterio el fallecimiento del es-pañol Antonio Gallego, natural de Villardevos (Orense), hijo de Marcos y Benito, de cincuenta y ocho años de edad, labrador,

El Consul general de España en Capetoum participa a este Mi-nisterio el fallecimiento del es-

pañol Antonio Alemán, de sesenta y seis años, natural de Las Palmas, soltero, albafil, ocurri-do el 29 de noviembre de 1945. El Cónsul de España en Casa-

blanca participa a este Ministe-

fioles siguientes: Diego Oliver, de cuarenta y cinco años, ocurri-

de septiembre de 1945. - CI-

el 8 de enero de 1945, y José

ocurrido el 10 de octubre

cha de julio de 1945.

Tánger a Fez.

- Disponiendo el canje

Madrid, 14. — El "Boletín" minados aéreas geográficos de la sidencia del Gobierno. — Direc-Oficial del Estado" publica una provincia de Castellón, Valencia ción General de Marruecos y Co-orden del Ministerio de Justi- y Murcia, concedió, entre otros lonias. — Disponiendo el canje cia, por la que se hace extenla prorroga concedida a los oreditos hipotecarios por el ar-tículo segundo del decreto ley

de primero de marzo de 1945 a los créditos a plazos. El decreto ley de orimero del actual, con la finalidad de atenuar los perjuicios cusados por accidentes metereológicos a la cosecha de la naranja en deter-

beneficios la prorroga por un año para el pago de los crédi-tos hipotecarios cuyo vencimien-to tenga lugar en el corriente año que afecten a fincas destinadas al cultivo del naranjo en las aludidas zonas, y, en su artícuto tercero, preceptuó que los propletarios a quienes alcancen tales beneficios harán vaier sus derechos en la forma que se es-tablezca en las órdenes que con este objeto dicten los Ministe-

rios respectivos.

Presidencia del Gobierno. Decreto referente al estableci-miento por el Instituto Nacional de Industria de una industria de fabricación de rodamientos de bolas y rodillos, en los términos previstos en los artículos primero, segundo y los demás de apli-cación de la ley de 25 de sep-tiembre de 1941, se encomienda ai Instituto Nacional de Industria la creación de una empresa mixta para la fabricación de ro-damientos de bolas y rodillos, en número y tipos que vengan a sa-tisfacer la parte más importante de nuestro normal consumo, y la correspondiente a las necesidades vitales en caso necesario.

Ejército. Decreto por el que se nombra jefe de la Infanteria Divisionaria de la División número 52 de Montaña, al general de Brigada de Infantería don Gui-llermo Quintana Pardo, cesando en su actual destino.

Otro por el que se nombra subinspector de Canarias al general de Brigada de Infanteria don Manuel Prieto Badassu, cesando en su actual destino.

Justicia. — Decreto por el que se dispone la liquidación de las obras ejecutadas por Administración para la construcción de las nuevas prisiones provinciales de Pontevedra, Tarragona, Badajoz y Huesca y su continuación por el sistema de contrata.

Industria y Comercio. oreto por el que se autoriza, a título circunstancial y transito-rio y sin que ello obtenga modi-ficación de los derechos establecidos en la partida 1.339 de los vigentes aranceles de Aduanas, la importación de cebada con derechos reducidos de cinco pesetas oro por cien kilos, en cantidad no superior a cincento cincuenta mil toneladas, desde primero de enero hasta el 81 de diclembre del año actual; importaciones que habran de realizarse por el Ser-vicio Nacional del Trigo o por la Comisaria General de Abastecimientos y Transportes. según las circunstancias lo exijan.

Las importaciones de cebada que pudieran realizarse fuera del plazo o de la cantidad que quedan indicados, estarán sometidos a los derechos y régimen arancelario de importación general.

Otro por el que se concede a la compañía valenciana de cementos Portland, S. A., el derecho a acogerse a los beneficios del Real Decreto de primero de abril de 1927, para expropiación forzosa. Obras Públicas. — Decreto por el que se declaran indemnizables los daños que se irroguen a los vecinos de la zona embalsada por el pantano de Ebro, en las condiciones que se indican.

Administración Central. -- Pre-

díchas repúblicas están naranja mejor organizadas que los alemanes y japoneses antes de la guerra

> Washington, 14 .- "Rusia esta utilizando la América Central como trampolín de sus violentos ata ques contra los Estados Unidos", ha manifestado el presidente del Comité del Servicio Civil en la Cómara de representantes, Jen-nings Randolph, que acaba de regresar de un viaje de inspección por la carretera interameri-cana que cruza dicha parte del Continente americano.

> Randolph añadió que "las fuer-zas comunistas de Centroamérica están mejor organizadas contra los Estados Unidos de lo que es-taban los alemanes y japoneses antes de la segunda guerra mun-

Añadió que "ha encontrado pruebas no sólo de la existencia de estas fuerzas comunistas sino que están utilizando también dichos países para dirigir por medios de los mismos sus ataques contra los Estados Unidos y su actual Gobierno".

Dijo también que Fletcher Warren, embajador norteamericano en Nicaragua "ha estado intentande en todas las formas posib'es el cooperar con dicho país y lograr un entendimiento mutuo", por lo cual había caido den-tro de la esfera de los ataques comunistas.

Agregó por último "en las últimas semanas al menos, dos o tres periódicos que se habían dedicado a ensalzar al gobierno soviético se han vuelto ahora contra Warren, por el sólo hecho de ser embajador norteamerica. no. Estimo necesario que los Es-tados Unidos observen cuidado-samente los ataques contra su Gobierno por parte de la Prensa de Centraamérica, porque creo que sus editoriales no salen de tas redacciones donde se confec-cionan sus periódicos. El tema cionan sus periódicos. El tema común de todos ellos indican que proceden de la misma fuente y sus vinculaciones conducen directamente a sospechar que pro-vienen del interior de la misma Rusia.--EFE.

:EMPRESARIO!

Al rellenar los impresos del Subsidio Familiar, consigna en la casilla del número patronal, aquel que te haya co rrespondido en este Seguro Social y no en cualquier otro. Así facilitarán el rápido diligenciamiento evitande posibles sanciones.

EFEMERIDES LOCAL

15 de marzo de 1929.-En el Centro de Hijos de Ceuta, pro-nuncia una conferencia el culto ingeniero geógrafo, den José Cu-billo, sobre el tema. "La magia de los números

REGRESO

Regresó de Madrid, nuestro estimado amigo, don Antonio San-chez Mula, acreditado comerciante local, al que enviamos nuestro afectuoso saludo de bienvenida. CRUZ ROJA

El número premiado ayer en sorteo de la Cruz Roja fué el

NATALICIO

Fe'izmente dió a luz una niña la esposa del agente de arbitrios municipales don Antonio Mazón Alvarez, al que felicitamos por tal acontecimiento familiar.

BIENVENIDO

Para posesionarse de su cargo de auxiliar en la Secretaria de la Delegación del Gobierno, ha llegado a nuestra ciudad, puestro estimado amigo don Anionio Fraile Román, que ya en época an-terior, permaneció algún tiempo en este misma cargo, habiendo en este misma cargo, hablendo dejado gran número de amista-des cuando hubo 1; marchar destinado a la Secretaría de otro Gobierno.

Nuestra cordiel Lienvenida y el deseo de que tenga los mayores aciertos en el desempeño de su

TELEGRAMAS DETENIDOS Relación de los telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos sus destinatario:

De Almeria, para José Barrera Diaz, Castelar, uno.

Compras y ventas

SE VENDE una máquina de coser. Queipo de Liano, 2, alto.

VENDE recibidor completos
Canalejas, 27-1.º completos

SE VENDE magnifica radio. Razón esta Administración.

CONOZCA la utilidad de nuestros anuncios breves utilizándolos. Precio por palabra: cuarenta centimos.

VENDO estanteria de puesto, peso y mostrador. Bar Canarias. Antonio Bautista.

TRASLADANDOME urgente cabras paridas 350, Razón Real, 73, primero.

Alquileres

PAGO espléndidamente habitación para oficina en calles 18 de Julio o Calvo Sotelo. Razón esta Administración.

PODRA comprar y vender cuanto desee, cómodamente desde su propia casa. ¿Cómo? Pues utilizando nuestra sección de Anuncios Breves.

CEDO habitación para matrimonio. García 12.

Varios

EMPRESA local necesita empleados para oficinas Indispensable Bachiller y taquigrafía. Absténganse de recomendaciones, Razón Administración

PARA REPRESENTACIONES ca-sas importantes americanas interésame relacionar persona se ria, preferible señora soltera viuda, disponga capital. TORAF Consul Morphy 16. Tetuán.

QUIEN no necesita algo? Cree mos que todo el mundo. Pues compruebe en nuestras secdesca comprar alquilar, etc., o envienos su anuncio si es que desea vender, traspasar, El precio es muy módico: cua-renta centimos por palabra.

REPRESENTANTES, capitalea pueblos articulos facilisima venta e particulares. Fuerte comisión. Apartado 3,013. MaTello, natural de Pampiona, hijo de Pedro y Javiera, de cuarenta y cuatro años de edad, militar jubilado, veurrido el 24 de de noviembre de 1945. El Cónsul general ide España en Córdoba participa a este Mi-nisterio el fallecimiento del español Francisco Rodríguez, de sesenta y nueve años de edad, hijo de José y Pilar, ocurrido el

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

dal: Madrid, Alcalá 43, -- (Palacie de

Opera en les Ramos de Insendios, Vida en au diversas combinaciones, Rentas Vitalieias, Accidentes del Trabajo, Responsabilkiad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casees y Mercancies) Valeres y Riseges diverses. Tieme Bubdiresolones en todas las Capitales y Agencias em todos les precisos.

Subdirección de Conta y Zona Occidental de Marruscon: CARLOS OUTTERBEZ LANDA, Genados de la Vega mé-mero 8, (frante 2 Correst). -- Teléfeno 141. Apartado, 21 Sucursul en Tetuén: Sidi Mandri, n.º 16. Teléfeno: 3-6-1. Apartede, St.

ADHESION AL CAUDILI

En Avila fueron mas de diez mil las personas que se manifestaron

Avila, 14 .- Una magna ma-Avila, 14 — Una magna ma-nifestación de adhesión al Caudi-llo ha recorrido hoy las calles de la población a los gritos de "Franco, sí", "Comunismo, no". Fué iniciada por los estudiantes del Instituto de Enseñanza Media y los de los Centros privados, a los que se unía la población a me-dida que los manifestantes pasan por las calles.

Puede calcularse que han sido más de diez mil los abulenses que hoy han demostrado de una manera patente su inquebranta-ble adhesión a su excelencia el Jefe del Estado.

Jefe del Estado.

Cerraron sus puertas, incluso los comercios y las oficinas públicas y particulares, y en la manifestación figuraban gran número de mujeres, con banderas de España y retratos del Caudillo. los manifestantes desfilaron por callos de la ciudad, poseidos ms calles de la ciudad, poseidos de un entusiasmo enorme y ante el edificio del Gobierno civil se estacionaron para aclamar y viorear a España y a su Caudillo. El gobernador se asomó al balcón y pronunció una vibrante alocución patriótica ordenando fuera izada a bandera nacional, como así se nizo entre el enfervorizado entusiasmo de la multitud, que grita-ba sin cesar [Franco! ; Franco! siasmo de la multitud, que grita-na sin cesar ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! el gobernador, después de hecho el silencio pronunció das palabras para resaltar los méritos del Caudillo y principal-mente la frase de su último dis-curso de que "en treinta y cinco años de vida militar no he engañado nunca a mi pueblo"

Los maifestantes volvieron a aclamar al Caudillo con renovado entusiasmo y a la invitación del gobernador se disolvieron pacificamente. - CIFRA.

PATRIOTICA ACTUACION DE LOS EXCOMBATIENTES COR-DOBESES

Górdoba, 14. — En numero-sas fachadas de la población han aparecido pasquines, colocados por los excombatientes, con inscripciones patrióticas de leol y en tusfasta colaboración el Caudi-llo. La reacción del público en favor del Caudillo ha sido general y en todas partes se hacen co-mentarios a la actitud gallarda de los excombatientes. — CIFRA.

TELEGRAMA DE LA CAMARA OFICIAL DE LA PROPIEDAD URBANA DE BARCELONA

Barcelona, 14. -Propiedad Urbana de Barcelona, ha enviado al jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, el siguiente telegrama: "Toda la Junta de Gobierno de esta Camara Oficial Urbana de la novidada. ra Oficial Urbana de la provincia de Barcelona, ostentando la repre sentación de más de cien mil pro pietarios, ruega a V. E. haga lle-gar a S. E. el Generalisimo y Caudillo de España la más férvida, entusiasta y sincera adhesión a su persona y Gobierno ante campaña insidiosa contra España. Agradecidos salúdanle respetuo-samente, Ramón Ribó, presidente; Carlos Cardelus, secretario.'

DE TODA ESPANA Bevin hace ou anunciada declaración Siguen llegando expresiones de en los Comunes sobre Persia

al Gobierno británico Resulta dificil comprender la actual política de Rusia"

Este lamentaría toda solución que pareciera hija de la coacción ejercida sobre el Gobierno persa

do que el Gobierno británico lamentaria toda solución que pareciera hija de la coacción ejerci da sobre el Gobierno persa, al preguntado si el Gobierno britá-seguir los soviets ocupando parte alco piensa sustituir sus fuerzas del Irán. "Al ser el Gobierno bri- en el mismo país, ni el Gobierno tánico parte en la resolución del británico ha adoptado decisión Consejo de Seguridad, en enero, de que se celebrasen negociacio nes directas entre los gobiernos soviético y persa, lo fué — dijo Bevin — en la creencia de que serían cumplidas las obligaciones

cuáles son sus intenciones en re lación con la retirada de sus tro-pas de Persia. A mí se me ha preguntado si el Gobierno britáal efecto, ni nemos dado paso al-guno cerca del Gobierno persa en relación con la vuelta de tropas británicas. Debo decir que nemos recibido de Stalin y del gobierno soviético las seguridadel tratado existente, de retira-da de Persia el día 2 de marzo a las tropas aliadas.

des más terminantes de que será respetada la integridad de Per-sia y de que no existe propósito "Como ya sabe la Camara, de realizar una acción agresiva,

Los obreros y empleados de una fábrica, somelidos al «delector de mentiras»

Wáshington, 14. — "¿Robó tor de mentiras" los empleados usted algún uranio? ¿Facilitó alguna información?", estas son las dos preguntas a que han sido Oak Ridge (Tennesse). sometidos por medio del "Detec-

El Departamento de Guerra ha informado "que solo un pequeño porcentaje de empleados y obre ros habían sido sometidos a esta prueba a la que muchos de ellos se prestaron voluntariamente".

Algunos periódicos de la cade-na Scripps Howard, afirman que varios funcionarios que desempenan cargos de información han si do también interrogados a través del "Detector" y agrega que por la posción que ocupan no podían ellos.

Londres, 14. — Bevin ha he-cho en los Comunes su esperada declaración sobre Persia, dicien-nico ha preguntado al soviético contestación a nuestra reclamación pasada sobre la supuesta ingeren cia de los soviets en los asun-tos internos de Persia, decia: "En cuanto a las referencias que hace su comunicación al tratado tripartido de 1942 y a la declara-ción tripartita hecha en el Iran debo declarar que, de acuerdo con ese tratado y esa declaración, el gobierno soviético practica inva riahlemente una política de res-peto a la integridad territorial, la soberanía y la independencia del Irán". Es más, al tiempo de la re-unión en Londres de la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, al discutirse la cues-tión de la retirada de Persia de tión de la retirada de Persia de las tropas soviéticas y británicas claramente entendía a Molvitov que no existía diferencia de criterio en cuento a la fecha en que. con arreglo al Tratado, habían de ser retiradas las tropas, es de cir, el 2 de marzo de 1946, a los contra meses de firmado el docuseis meses de firmado el documento de rendición japonés.

En la carta que ponia fin al intercambio de correspondencia sobre este asunto, carta que yo puse en conocimiento de la Cá-mara, Molotov me pedía tuviera en cuenta la excepcional impor-tancia que el Gobierno soviético tancia que el Gobierno sovietico concedía al estricto cumplimiento de sus obligaciones. Besulta difícil al Gobierno británico com prender la actual política de Rusia en la materia, y más difícil creer que vayan a traducirse en teches todas aquellas seguridahechos todas aquellas segurida-des. Estamos esperando la contestación del Gobierno soviético. a las preguntas que le hemos for

Bevin contestaba a Antony Eden, actual jefe de la oposición, que había preguntado si el Secretario del Foreing Office tenía que hacer alguna declaración relativa a Persia. La Cámara estaba abarrotada de gente para escu-char el informe del ministro, pe-ro tanto los parlamentarios como el público mantuvieron absoluto silencio, no se la formularon pre guntas cuando terminó. Unicamen te las palabras de que Gran Bretaña lamentaría la solución del conflicto bajo la coacción de la ocunación soviética arrancaron murmullos de aprobación.

· 中国市场的国际市场的现在分词

pos políticos de que esta estra-tegia y manejos políticos los em-plean desde 1919, y que aún ejercen gran influencia en el país. El periódico dice que "El grupo poblados per azerbaijanienses, ar-menios, turcos, kurdos y de otras nacionalidades con la esperanza de volver al Mar Caspio a la categoria de mar interior del Irán".

de la situación iraniana : :
Londres, 14. — El Jabinete
británico ha celebrado su reunión
habitual en Downing Street. Ernest Bevin , ministro de Asuntos

El duelo Churchill-Sta

(Viene de la primera).

rá mañana noche a las diez y media, en un banquete que le será ofrecido en el Hotel Waldorf Asria. A este acto, que como ho-menaje de la ciudad de Nueva York se le tributa, asistirán, se-gún se ha anunciado, cuarenta y dos embajadores y ministros extranjeros acreditados en los Estados Unidos así como los re-presentantes de la Organización de las naciones unidas. Se ignora aún si estará representada la embajada soviética, ya que el em-bajador Gromyko se encuentra en Rusia,

Churchill hablará después de churchill hablara después de breves alocuciones del subsecre tario de Estado, Dean Acheson, del gobernador del Estado de Nueva York, Thomas Dewey, y del alcalde de la ciudad, Duyer. Los discuros serán radiados y el total de los invitados esciende a dos mil

palacio del Consejo municipal, donde será recibido nor el alcalde quien le entregará la medalla de oro de Nueva York y la recempensa de servicios distinguidas pensa de servicios distinguidos. - EFE.

AL CONTESTAR STALIN PER-SONALMENTE REVELA LA GRAVEDAD DEL DISCURSO DEL EX-PREMIER

Londres, 14.-El hecho de que Stalin personalmente haya res-pondido a Churchill, se interprela en Moscú como indicación de la gravedad de las alusiones que el ex-premier ministro británico ha deslizado en su discurso sobre Rusia, ha comunicado desde la capital soviética el corresponsal de la Agencia United Press.

La entrevista de Stalin con el

redactor de "Prayda", añade di-cho corrsponsal, ha sido publica-da en primera plana por todos los tres meses? Todas las pruebas periódicos de la capital y es el tema principal de las conversa-ciones en los distintos círculos de Mescú.—EFE.

EL GABINETE BRITANICO Y EL SOVIET SUPREMO SE REUNEN PARA ESTUDIAR LA SITUACION Se espera que los rusos denuncien el Tratado anglo-

tánico se ha reunido esta mañana con objeto de estudiar la gravedad de la situación de las relaciones ruso-británicas.

La inesperada e intempestiva acusación de Stalin contra Churchill ha sido interpretada como un final de las reuniones de las tres grandes y se espera que qui-zás los rusos denuncien el tra-

tado anglo-soviético. En Moscú se ha reunido tam-Churchill será objeto antes de bién hoy el Soviet Supremo, esotro homenaje por parte de la perándose que se adorten resolu-ciudad la que recorrerá hasta el ciones en relación con la política

CONTENIDO

Londres, 14.—El "Manchester Guardian" publica un editorial sobre la discusión de las relaciones entre los tres grandes, de-clarando que "a menos que haya un pronto cambio, el desastre mundial difícilmente podrá ser contenido"

"De qué pueden acusarnos los rusos?, se pregunta el diario.
"Stalin dice que el dicurso de
Winston Churchill era peligroso y que podría traer consecuencias discordantes a la colaboración entre Gran Bretaña y Rusia".

"¿Podría señalarnos Stalin qué te Hurley. — EFE.

tres meses? Todas las pruebas indican una campaña deliberada para destrozar el imperio británico, afectar al Gobierno británico negarse, pues de haberlo hecho y voiver a los Estados Unidos en contra de nuestra nación". ellos. - EFE.

Londres, 14.—El Gabinete bri- Ef. UU. deje de inmiscuir- la frontera de la se en los asuntos de España

(Viene de la primera página.) violando el derecho a la sobera-nía y a la independencia de los las soviéticas de Infantería han otros dos pueblos.

La Asamblea, en ovación casi unanime se asoció a las pala-bras del representante Hurley, pero el asambleista comunizante por Bronk. Leo Sachon, pidió la palabra y atacó a Franco. Entonces, en su turno de réplica, Hurley afirmo que en este país se está haciendo un paña contra el Gobierno español, campaña que inspira a los comunistas, sus amigos de la Unión

Soviética. En defensa de la conducta de Franco, Hurley citó textos del ex embajador Hayes y de la pasto-ral colectiva de los obispos espa fioles, y encarándose con el co-munizante Isachón, dijo: "Aunque usted se obstine en llamar a Franco dictador, su régimen posée más justicia que el propuesto por Giral, hombre que tiene manchadas las manos de sangre

La asamblea, semiunánime, volvió a aplaudir al representan-

«Que el Gobierno de los Tropas turcas en U. R. S. S.

(Viene de la primera)

El periodista añade que fueravanzado alrededor del tago Uamia, cuyo margen occidental dista solo 50 kilómetros de los límites turcos e iranianos. - EFE.

radiado diciendo que "tropas con material pesado, turcas, han sido enviadas como refuerzos a las

fronteras como renderzos a las fronteras con la URSS y el Azer-baiyan persa". — EFE. "Izvestia" dice que "elemen tos reaccionarios" quieren promover conflictos a la URSS y que el Irán quiere

cionarios" del Iran y extranjeros están tratando de minar las relaciones anglosoviéticas y promover un conflicto entre la Unión Soviética y otras potencias.

El periódico acusa a dichos gru

Tropas turcas con material programa después de la primera

Bevin dió cuenta al Gabinete

volver al mar Caspio : : Exteriores facilitó a sus colegas
Londres, 14. — El periódico
ruso oficioso "Izvestia" dice en
un artículo que "elementos reac

Se ha anunciado que en las pri

LAS SOFISTICAS DECLARACIONES CHURCHILL

continuos atropellos de los convenios internacionales, dice el cabecilla comunista, «la vigencia del tratado anglo-soviético no tiene sentido si una de las partes contratantes lo viola y lo convierte en un pape sucio»

O'vidándose de sus de Stalin a "Pravda"

EN SU ATAQUE CONTRA CHURCHILL, LE CALIFICA COMO

"la tea que atiza la guerra"

"Al Sr. Churchill no le gusta el desarrollo de los sucesos y ha dado la voz de alarma"

«En Inglaterra un solo partido político dirige al Gobierno actualmente, que es el partido laborista. Los partidos de la oposición no tienen derecho a tomar parte en el Gobierno de Inglaterra. A esto le llama el señor Churchill democracia»

«Palabras del secretario del partido comunista, Stalin, dictador de la «democrática» Rusia y de media Europa»

Londres, 14. — El correspon-sal de "Pravda" solicitó de Stalin que contestase a una serie de preguntas relacionadas con el discurso pronunciado en Fulton por el ex primer ministro británico, Winston Churchill. Stalin contestó a dichas preguntas de las que

reproducimos el texto completo.

--Como valora usted el discurso últimamente pronunciado
por Churchill en los Estados Uni-

-- Lo valoro como un acto peligroso calculado para sembrar la, simiente de la discordia entre los gobiernos aliados e impedir su colaboración.

-Puede considerarse ese discurso de Churchill como de poner en peligro la causa de la paz y la seguridad:

-- Indudablemente. En sustancia Churchill está ahora en la posición de ser la tea que atice la guerra. Y en esto, Churchill no está solo. Tiene amigos no solo en la Gran Bretaña sino en los Estados Unidos de América del Norte. En este aspecto recuerda mucho a Hitler y a sus amigos. Hitler comenzó a iniciar la guey declarar que solo el pueblo que hablaba alemán representaba una están llamadas a decidir sobre una formación para la guerra y los destinos de todo el mundo. La sus palabras una llamada para la

clusión de que los alemanes, como la única nación que contaba algo, debía mandar sobre los demás países. La teoría racista inglesa lleva a Churchill v a sus amigos a la conclusión de que las naciones de habla inglesa son los únicos países de algún valor que deben mandar sobre las demás naciones del mundo. En sustancia, el señor Churchill y sus amigos en Inglaterra y en los Esta-

"Reconoced nuestra señoría voluntariamente y entonces todo marchará bien. En caso contrario, la guerra es inevitable". Pero las naciones han derramado su sangre durante cinco años de guerra cruel en bien de la libertad y de la independencia de sus países y no en bien de cambiar el señorio de Hitler por el señorio de Churchill. Es por consiguiente muy probable que las naciones que no hablan el idioma inglés y que sin embargo comrra al anunciar la teoría racista ponen una enorme mayoria de la población mundial, no consentirán el ir a una nueva esclavitud, nación con algún valor. También La tragedia del señor Churchill comienza a soltar la guerra Chur-, consiste en que es un "Tory" chill con una teoría racista al de-fender que solo las naciones que hablen el idioma inglés son las que tienen algún valor y las que están llamadas a decidir sone

ro que lo expuesto por el señor Churchill es incompatible con el tratado de alianza en vigor entre la Gran Bretaña y la Unión Soviética. Es cierto que el señor Churchill, con objeto de confundir a sus lectores, dice de pasada que la duración del tratado de mutua ayuda y de cooperación entre los dos países, debería ser fácilmente ampliado hasta los 50 años, pero como se puede recondos presenta a las naciones que ciliar tal manifestación del señor no hablan el idioma inglés es al-go así como un "ultimátum" que la necesidad de una guarra contra la Unión Soviética. Está claque estas dos cuestiones no pueden ser compatibles, Si el señor Churchill, al pedir la guerra contra la Unión Soviética, continúa considerando posible ampliar la duración del tratado anglosoviético hasta los 50 años, es que entonces considera este tratado como un papel mojado, vacio, para ser empleado solamente mo pantalla y disfraz de su formación antisoviética. Por esto no puede ser tomada en serio la declaración de los amigos del senor Churchill en la Gran Bretaña sobre la ampliación de la vigencia del tratado anglo-soviético hasta los 50 años o más. El problema de la vigencia del tratado no tiene sentido si una de las partes contratantes lo viola v lo convierte en un papel vacio.

--Como valora usted aquella parte del discurso de Churchill en la que ataca al régimen democrático de los países europeos que son nuestros vecinos y en cuyas palabras él crítica las relaciones mutuas de buena vecindad que se ha establecido entre dichos países y la Unión Sovié-

-- Esta parte del discurso del señor Churchill es una mezcla de los elementos del libelo con los elementos de la rudeza y con la falta de tacto. Churchi!l sostiene que Varsovia, Bertin, Praga, Viena, Budapets, Belgrado; Bucarets v Sofia: estas celebr ciudades y las poblaciones de aquellas zonas que están dentro de la esfera soviética, están su-Jetas a la influencia de Rusia y a un control progresivo de Moscú. El señor Churchill califica esto como "tendencias expansionistas sin límites de la Unión Soviética". No preciso hacer un esfuerzo especial para demostrar que el señor Churchill, con rudeza y sin decoro, difama, no solo a Moscú, sino a las naciones expresadas y que son vecinas de Rusia. En primer lugar es completamente absurdo hablar control exclusivo de la Unión So-

teoría racista alemana llevó a guerra contra la Unión Soviética viética en Viena y en Berlin, don-Hitler y a sus amigos a la con- También está perfectamente cla- de existen Consejos aliados de de existen Consejos aliados de control con representantes de las cuatro potencias, donde la Unión Soviética solo tiene una cuarta parte de los votos. Lo que sucede algunas veces es que hay personas que no pueden contenerse lanza un libelo, pero es que estas personas deberían saber que hay un límite. En segundo lugar, no se puede olvidar el siguiente hecho: Los alemanes pudieron llevar a cabo la invasión a través de estos países debido a que estas naciones tenían gobiernos contrarios a la Unión Soviética. Como resultado de la invasión alemana, la Unión Soviética ha perdido con carácter irrevocable e irreparable, librando batallas con los alemanes y también durante la ocupación alemana y por medio de la expulsión de los ciudadanos soviéticos en tierras alemanas v con los trabajadores rusos forzados, algo así como siete millones de personas. En otras palabras, la Unión Soviética ha perdido muchísima más gente que la Gran Bretaña y los Estados Unidos hayan podido perder en conjunto. Puede ser que en algunos circulos se esté tratando de o'vidar estos sacrificios del pueblo soviético, el cual aseguró la liberación de Europa del yugo hitlerista; pero la Unión Soviética no puede olvidar a los que cayeron y por consiguiente nos podemos preguntar: Puede sorprender el hecho de que la Unión Soviética, en su deseo de asegurar su seguridad para el futuro trate de conseguir que esos paises tengan gobiernos cuyas relaciones con la Unión Soviética sean leales. ¿Como puede uno sin perder su raciocinio, calificar estas aspiraciones pacíficas de la Unión Soviética como tendencias expansionistas de nuestro gobierno? El señor Churchill sostiene además que el Gobierno polaco que se encuentra bajo el señorio ruso, ha sido obligado a realizar una expoliación criminal e injusta en Alemania. En este pa curso cada una de las palabras pronunciadas es de gran rudeza Polonia democrática contemporáy de una difamación ofensiva. La nea es conducida por hombres sobresalientes. Estos hombres han demostrado con hechos que saben como defender los intereses y son dignos de su patria, lo que sus predecesores no fueron. ¿Qué razón puede alegar el señor Churchill para manifestar que los dirigentes de la Polonia contemporanea pueden someter su país a

una señoría de representantes de (Pasa a la página 7)

co inglés, glorioso por tantos conceptos, se agiganta en esta encrucijada histórica, cuando puede decidirse el futuro del mundo, v nos pro-duce una admiración sincera. Churchill, con el infatigable ardor de toda su vida, levanta una valiente bandera de fuerte contenido humano y de limpio objetivo político. Su magnifico discurso de Fulton vino a interpretar fielmente el pensamiento de muchos mi-llones de ciudadanos de la tierra, el sentimiento recóndito de un odio universal contra la Rusia soviética, que todos llevan dentro y que nadie quiere manifestar el primero. muy anteriormente, España había señalado el peligro comunista, anulándolo en nuestra Patria después de una Cruzada victoriosa. Chur-chill, con certera visión de la realidad, ha dado ahora en el blanco, al denunciar pública-mente la terrible amenaza que para la Humanidad y para la Civilización supone el imperialismo soviético. Por eso, ahora, más que nunca, va nuestra admiración hacia el genial política que en est deservicios de la contra política que en est deservicios. genial político que en su descanso de la postguerra vuelve a subir al puente de la nainternacional para salvar al occidente de la Galerna comu-

Ahi tenemos enfrente el cinismo de Stalin cuyas de claraciones a un redactor de "Pravda" pretenden revestir de expresiones hueras, una falsa dignidad ofendida, que no es más que su ambición sin limites, para someter por todos los medios a los pueblos de la tierra 2 los dictados del Kremlin. El texto de la declaración staliniana, una vez analizado, queda difuído en la nada. Como españoles nos con sideramos ajenos a la parte dialéctica de la cuestión. Hay extremos sobre los que necesariamente tenemos un criterio propio. Pero lo fundamen tal estriba en nuestra insobornable posición de siempre: nuestra actitud anticomunista, que no concede beligerancia a quien como Stalin simbolicuanto es opuesto al espiritu español, al concepto católico de la vida, y a las más puras esencias de nuestra cul tura y de nuestro orden civilizado. La figura de Churchill se nos hace más familiar por todo ello, y vemos en el ex premier la razón de una cau-sa ganada para los pueblos

La política del terror la impuso Rusia v la semilla de la discordia sigue saliendo del Kremlin esparcida a los cuatro puntos cardinales. El co-munismo de exportación no descansa en su labor de zapa carcomiendo los cimientos más firmes de todos los países. De todos, menos de España. Muchos gobiernos de Europa obe decen ya ciegamente las óremanadas de Moscú. Son gobiernos satélites de la gran dictadura roja. Stalin, paladinamente, discute en tan to, de democracia. de liberta-des de los pueblos. Esta vez se encara con Churchill, el viejo jefe conservador a quien mucho debe Rusia.

Hoy, la cjudad de Nueva York rinde un homenaje al ilustre ex premier, quien volverá a retener la atención del mundo, para fijar diáfanamen te posiciones v principios. En el duelo iniciado -- que presentimos mortal porque sabemos cuánto se juega en esta carta el mundo--, dedicamos nuestro saludo amistoso a Churchill, de quien España tie ne buenos recuerdos.

Eisenhower, Paterson y Spaat, declaran en la Cámara que debe RECLUTAMIENTO

En un periodo fan crífico, el Ejército no puede descuidar su misión

ante el Comité de Asuntos Militares de la Cámara de representantes, reunido en sesión secreta, que debe continuar el raclutamiento de personal para el Ejército porque éste no juede descur dar su misión en un período tan crítico como el actual, en un mundo que aún no está del todo

Estas autoridades son el secre- EFE.

Washington, 14. - Las tres tario de Guerra, Patterson: el jemás altas autoridades del Ejérci-to norteamericano han declarado to, general Eisenhower, y el jefe de las fuerzas aéreas, Spaatz. Todos estuvieron de acuerdo en considerar como muy importante la prórroga de la ley de Servicio selectivo que autoriza el reciutamiento y que vence el 15 de mayo. Aunque también está so-metida a la consideración de dicho Comité la institución de la instrucción militar universa!. -



Gibraltar United Automovilismo EL

Mucho enfusiasmo por presenciar este encuentro

De aquí al martes próximo, festividad de San José, la afición ceutí va a ser testigo de dos senalados acontecimientos balompédicos. El primero de ellos es ese Céuta-Sabadell que correspon-diente a la Segunda División de Liga tendrá lugar el domingo ve-nidero y el segundo la actuación del potente Gibraltar United que se enfrentará en Alfonso Murube al cuadro de Automovilismo.

Como en otro lugar seguiremos Como en otro lugar seguiramos tratando de la pugna entre sabadellenses y ceutistas, vamos a ocuparnos hoy aunque someramente del encuentro entre gibraltareños y automovilistas. Encuentro que ha producido una gran expectación en nuestra ciudad y que seguramente se reflejará en un llenazo de tribunas y grade-rios jadueños.

vencedor de este encuentro se le premiará con una valio-sa copa y sus jugad res recibi-rán once trofeos de tamaño redu-

ran once trofeos de tamano redu-cido. Lo que contribuirá a hacer más enconada la lucha.

Conviene advertir que este equipo gibraltareño no es el mis-mo que recientemente jugó en Tetuán y La Línea. Y que todas las referencias que poseemos coinciden en esseguer que es muy coinciden en asegurar que es muy superior a aquellos otros, el más potente del Peñón.

Frente a él, Automovilismo allneará a sus mejores elementos. Unos elementos de la valía de Perico, Pepín, Gil, Lesmes, Cu-ca, Galvany, Lolo, Samuel, Oli-va etc. etc., que harán que el ex-celente cuadro inglés se vea pre-cisado a emplearse a fondo y a desarrollar sobre nuestro cesped todo ese juego perfecto que po-see y al que dos internacionales británicos otorgarán habilidad y experiencia.

En días sucesivos ampliaremos detalles relativos a este gran acontecimiento.

Molina S. L. Electricidad jugueteria leza v cristali Papeles pintados

Nuestro próximo visitante

se disputarán varios tiene asegurado ya el as-División censo a Primera

> 6 victorias, 3 empates y 2 derrotas constituyen su actuación fuera de la Cruz Alta

FUE FINALISTA DE LA COPA EN 1935



El Sabadell, tal y como formó en su primera actuación en Alfonso Murube,

Gran adversario el que el do-mingo nos depara la XXIV jorna-da de Liga. El C. D. Sabadell es sin duda, el mejor equipo de Se-gunda Una brillantísima campana le ha perfilado ya como cam-peón indiscutiblle del grupo y viene a nuestro Estadio dispuesto a demostrar que su reingreso en la División de Honor no es puro azar, sino la consecuencia lógica de un soberbio juego y de una efectividad extraordinaria.

A modo de presentación digamos que este gran club fué fundado en el año 1901 con e' nombre de Centro de Sport de Saba-dell y que en 1913 logró pro-clamarse campeón de España de segunda categoría. En 1914 fi-gura ya en la primera regional ca-talana, junto al Barcelona y el Español y en 1932 consigue ga-nar la Tercera División ascen-diendo automáticamente a Segun-

Una de las temporadas más brillantes de este club es la de 1934-35. Es en ella cuando, tras eliminar al Celta de Vigo, Betis y Levante, llega a finalista de la

Copa de España, en cuyo último encuentro pierde ante el Sevilla. En esta misma temporada se clasifica para la fase de ascenso a Primera División, junto con el Hércules, Osasuna, Celta, Murcia y Valladolid clasificándose el quinto. Poco después también llega a esta fase de ascenso, esta vez con el Betis, Zaragoza, Mur-cia. Gijón y Salamanca, clasificándose en cuarto lugar lo que le hace promocionar con el Ovie-do, que le vence por 3 a 1. En la temporada 1942-43 llega por tercera vez a la fase decisiva de II en unión de la R. Sociedad, Gijón, Valladolid, Ceuta, y Xerez, preclamándose campeón y ascendiendo a Primera División auto diendo a Primera División auto máticamente con el Gijón. Desciende con el Coruña en la de 1944-45. Y en 1945-46... a la vista de todos está que ya tiene asegurado su reingreso en la categoría máxima del fútbol nacional.

Su magnifica forma y au ad-mirable regularidad le han llevado a la conquista de 15 puntos en sus once desplazamientos. Venció en Salamanca, Jerez, San Sebastián, Zaragoza y Sevilla, em patando en Córdoba Santander y Granada y perdiendo unicamente en La Coruña y Ferrol. Toda una gran proeza. Que justifican sus meritos y le acreditan como el mejor de los catorcec participan

El Sabadell, mezcla de veteranos y jóvenes, todos ellos de la fina escuela catalana, está ya está ya nuevamente en la División de Honor. Y con tan preciado galar-dón viene el domingo a nuestro don viene de donde un Couta con imperiosa necesidad de vencer ha de oponerle una tenaz resistencia y se afanara por hacerle morder el polvo de la de-

¿Logrará el once arlequinado aumentar su clasificación positiva o será n' o filular uno de los pocos que o venzan?

Poco tiempo falta para salir de

AYER EN TETUAN

Ceuta venció al Cádiz por 7 tantos a 5

En las filas ceuties reapareció Caballero

Se jugó ayer tarde en Tetuán el anunciado Ceuta-Cádiz a beneficio de la Cruz Roja Española, triunfando el equipo ceutí por 7 En general medios y delantetantos a 5.

tantos a 5.

El encuentro pudo constituir una rotunda victoria de los ceuties que indudablemente demostraron una mayor clase y fueron superiores siempre que se lo pro pusieron. Tropezaron sin embar-go con el handicap de una mala actuación de su pareja defensiva y ello hizo que su triunfo que-dara reducido a dos goles.

Terminó la primera parte con 3 a 1 a favor de los ceutíes. En esta parte Suárez; Baceta, Victo-rero; Gil, Torres, Carvajal; Abad. Japón, Carnero, Caballero y Cu-ca fueron los hombres alineados por el titular. En la segunda par te Casafont ocupó el marco, Bate Casafont ocupó el marco, Ba-ceta y Victorero continuaron en la defensa, Torres, Gil y Carva-jal formaron la media y Abad, Martí, Lolo, Domínguez y Cuca integraron el ataque merengue.

Al Geuta le fueron anulados dos tantos marcados por Garne-999999999999999999

Anuncio de concurso para el arrendamiento de la explotación de la serrería de Iguermalen

Hasta las 12 horas del dia 29 del actual se admitirán proposi-ciones en la Jefatura de Ingenie-ros del Ejercito de Marruecos, José Antonio núm. 36, Geuta, para concursar el arrendamiento de la explotación de la Serreria de Iguermalen.

Los pliegos de condiciones Técnicas y Legales están de mani-fiesto en la Jefatura antes cita-da y en las Comandancias de Fortificaciones y Obras de Ceuta y Melilla y sus destacamentos de Tetuán, Larache, Xauen y Villa

El importe de lo anuncios pu-blicado sen la prensa serán de cuenta del adjudicatario del con-

dudas. Pero mientras es llegado el momento de que salten al terreno de juego ceuties y sabade-llenses, hagamonos con la realidad y coincidamos todos en apreciar que para el domingo la afi-ción de todo Marruecos tiene en Alfonso Murabe el mejor encuentro de la temporada.

En general medios y delante-ros ceuties han jugado un buen encuentro, desentonando el res-to. De aquellos han sobresalido Japón, Caballero, Gil y Guca. Uno los tantos del Cádiz fué logrado de penalty.

Arbitró el colegiado señor Ba-rranco y el Estadio se vió lleno de aficionados.

BOLETIN-際 Meteorologico

Datos facilitados por el ser-vicio de Meteorología de Ceu-

Presión media: 761'1. Temperatura máxima a las 14'30: 14'4 grados.

Temperatura minima a las 5'30: 8. Temperatura media: 11'2.

Humedad relativa media, Dirección dominante de viento: NW.
Velocidad media del viento:

44 kilómetros.

Horas de soll: 4.
Lluvia en tas 24 Foras;
13 milímetros y 2 décimas.
Estado del cielo: casi ou-

bierto. Estado del mar: marejada.

Cofradia de Pescadores de Ceula

Para dar cumplimiento a li dispuesto por las Autoridades, sobre vacunación antivariólica, se pone en conocimiento de todos los marineros afectos a esta Co-fradía de Pescadores que, tanto ellos como todos sus familiares están obligados a vacunarse en evitación de los perjuicios que se les pudieran causar de no cumplir esta orden.

La vacunación es gratuita, me-diante la presentación del car-net del cabeza de familia y puede efectuarse en los Centros siguientes:

CLINICA DE URGENCIA. Id. DEL DR. OSTALE. Id. OBRA SOCIAL 18 DE JU-

Por Dios, España y su Revo-lución Nacional Sindicalista. Ceuta 13 de Marzo de 1946. El Presidente

Antonio Rodríguez Andújar.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluído

PICADURAS				P	TAS.
Flor de Habana Flor de Habana Flor de Manita Flor de Manita Lepanto	paquete paquete paquete paquete paquete	de	50 100 50	gramos gramos gramos gramos	5'95 3'00 4'70 2'35 0'95
CIGARRILLOS Crema de Cuba Elegantes Rameses (ameri Marvel Id		de	18 20 20 20		3'85 1'45 8'20 6'85
Panetelas independiente	el digarr		LA	DIREC	0.00 0.32

A las 4'30 Domingo 17 SEGUNDA DIVISION DE LIGA C. D. Sabade S. D. CEUTA

MUKDEN

los nacionalistas rechazan el PRIMER ASALTO DE LOS COMUNISTAS CHINOS

DERECHOS SUIZA RENUNCIA SUS

Parece que los soviéticos abandonan Manchuria

UNA PRIMERA TENTATIVA COMUNISTA RECHAZADA POR LOS NACIONALISTAS CHINOS

Chungking, 14. - Las tropas nacionalistas que defienden la ciu dad de Mukden han rechazado la primera tentativa comunista para apoderarse de la ciudad, según anuncia la agencia china "Cen-tral Neusx". Las fuerzas comunistas agrega la agencia -- lleganistas agrega la agencia -- llega-ron hasta el templo preservación de la paz, a tres kilómetros al sur de Mukden, pero ante el em-puje desplegado por las fuerzas nacionalistas tuvieron que reple-garse a 10 kilómetros de dicho lugar, Los comandantes jefes na cionalistas creen que los comu-nistas se han replegado con la in tención de lanzar un nuevo ataque. - EFE.

LOS ULTIMOS DESTACA-MENTOS RUSOS SALEN DE MUKDEN

Chungking, 14. — Los úti-mos destacamentos del Ejército Los ultirojo, mandados por el general Kovtoun-Stankevitch han abandonado Mukden por tren, después de haber permanecido en esta ciu dad por espacio de seis meses y 23 días. — EFE.

ALVINO GUILLEN, REEM-PLAZARA AL GENERAL MARSHALL

Chugking, 14. — El teniente general norteamericano Alvino. Guillén, reemplazará al general Marshall en el comité compuesto de tres miembros encargades de restablecer el orden entre las fuerzas nacionalistas y comunistas. Dicho teniente general se pro pone visitar próximamente Man-churia, acompañado, según se informa, por el general comunista Chou-En-Lai y un alto jefe mi-litar nacionalista. — EFE.

REDUCEN LA RACION ALIMENTICIA EN

Bulgaria YUGOESLAVIA

Sus habitantes ya padecen hambre

Londres, 14. — Noticias re-cibidas de Bulgaria y Yugoesia via, anuncian que en dichas na-ciones ha sido reducida la ración alimenticia.

En ciertas regiones de Yugoeslavia los habitantes padecen los efectos del hambre. Las raciones han sido reducidas hasta 720 ca-lorias por persona. — EFE. SUIZA RENUNCIA A SUS DERECHOS EN CHINA

Londres, 14. - Suiza ha renunciado a sus derechos extraterritoriales en China por un acuer do que ha sido firmado en Berna por el emhajador de China en esta capital y el jefe del Departaforma la radio suiza. El acuerdo entra en vigor inmediatamente .-EFE .

DE MUKDEN SE DIRIGEN HACIA SIBERIA Nueva York, 14. — Las tropas

Mueva fork, 14.—Las tropas soviéticas que se retiraron de Mukden hace unes días, se diri-gen ahora, al parecer hacia Si-beria, según un despacho de la agencia china "Central News", mento político suizo, según in- procedente de Chungking, Añade dicha agencia que este es el pri-mer indicio que se tiene de la evacuación de Manchuria por las tropas soviéticas. - EFE.



LA CONFERENCIA DEL DR. ONIEVA

La quinta conferencia del ciextraordinario de la Delegación de Educación y Cuultura, a cargo del ilustre profesor don Antonio J. Onieva, es la señalada en el programa con el título "Las predicciones de Spen-

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Dinamarca,

tall ,es una función normal. La

influencia de los comunistas ha

aumentado debido a que durante

ta en Europa los comunistas se

defensa de la libertad de los pue-

palabras a los habitantes de las

ditas en las espaidas cos aire de

gran señor y queriéndose hacer

pasar por amigo de ellos. Pero

esta gente no es tan sencilla co-

sus opiniones y su política y

sabe perfectamente cómo se de-

votaron fuera de Inglaterra al se-

Son ellos, los millones de esta

gente común, los que aislaron a

los reaccionarios de Europa a los

ron su preferencia a los partidos

ellos, millones de esta gente, los

que habiendo probado a los co-

munistas en el fuego de la lucha

tienen derecho a disfrutar de la

absoluta confianza del pueblo, de

esta forma se incrementó la in-fluencia comunista en Europa.

Tal es la ley del desarrollo his-

tórico, claro es que al señor Churchill no le gusta tal des-

arrollo de los sucesos y ha dado

la voz de alarma, haciendo lla-

mamientos al empleo de la fuer-

za. Pero a él tampoco le gustó la aparición del régimen sovié-

tico en Rusia después de la pri-

mera guerra mundial. También entonces sonó la voz de alarma

de la resistencia al fascismo,

comunistas

sovié-

También

colaboradores del fascismo y

democráticos izquierdistas.

decidieron que los

demostraron seguros,

pequeñas

Holanda,

Polonia,

valientes.

buenos luchadores

casas dándoles palma

gler", tema de gran interés por la popularidad universal del dis-cutido autor de "La decadencia de Occidente", que tanta exuecta ción produjo al ser publicado, la cuenta de la cuenta del cuenta de la cuenta del cuenta de la c pronunciará dicho profesor a las 12'30 del sábado en vez de las siete y cuarto como estaba anun

dirige la palabra a una delegación católica armenia

Ciudad del Vaticano, 14. -El Santo Padre ha dirigido la pa labra a una delegación de sacerdo y seglares de la comunidad eatólica armenia y entre ctras co-sas dijo: "En estos tiempos de sas dijo: "En estos tiempos de tan profunda perplejidad espiritual recomendamos solemuemente que vosotros, ahora y en el futuro os aferréis determinantemente en vuestra fe y no os dejéis seducir y engañar por tendencias que solo conducen a un racionalismo superficial. Una ley moral que es puramente terrestro moral que es puramente terrestra y con demasiada frecuencia atea"

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura

Españoleto, 24. MADRID,

Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

con objeto de hacer retroceder las ruedas de la historia, pero la historia demostró ser más fuerque la intervención de Churchill la cruzada de Churchill resultó una derrota absoluta. No sé si señor Churchill v sus amigos tendrán éxito en organizar des-pués de la segunda guerra mundial una nueva expedición militar contra la Europa oriental. Pero si ellos consiguen el éxito, lo cual no es muy probable v millones de gente común mantienen la guardia defendiendo la paz, entonces yo puedo decir con confianza que serán vencidos lo mismo que ellos fueron vencidos en el pa-sado hace veintisiete años". ---

Si liene Vd. que vender, alquilar, fraspasar o cambiar, no deje de anunciarlo en nuestros



sofísticas declaraciones

(Viene de la página B) muy satisfecho con esta decisión, las tropas italianas o húngaras cualquier gobierno? Es que el sefior Cherchill con estas palabras difama a los rusos porque él tiela intención de echar la semilla de la discordia entre Polo-nia y la Unión Soviética. Al senor Churchill no le satisface que Polonia haya vuelto su política hacia una amistad v alianza con la Unión Soviética. Hubo un tiempo en que en las relaciones mutuas entre Polonia y Rusia, pre-valecía el elemento del conflicto y de la contradición. Esto dió una posibilidad a los hombres de Es-tado, de la clase del señor Churchill, para Jugar con estas con-tradiciones, para coger a Rolo-nia de la mano diciendo que la protegian contra Rusia, para ameprotegian contra Rusia, para ame-nazar a Rusia con el fantasma de una guerra entre Polonia y ella misma. Así, asumir los ingleses el papel de árbitros. Pero estos tiempos ya han pasado. La ene-mistad que existía entre Polonia Rusia, ha dado el paso a la amistad entre los dos países y la Polonia democrática actual no quiere ser ya más una pelota en manos de los extranjeros, pare-ce ser que es esto precisamente lo que molesta al señor Chur-chill y lo que le obliga a estas exclamaciones rudas v faitas de tacto contra Polonia, después de todo no es una cosa para que él lo tome a risa. No se le permite Jugar con los destinos de otros países. En cuanto al ataque del señor Churchill contra la Unión Soviética relacionado con el alargamiento de las líneas fronterizas de Polonia con el Occidente, como compensación cor los terri-torlos cogidos en el pasado por me parece que los alemanes, adrede los Churchill prresenta hechos en forma errónea, como se sabe, las fronteras occidenta-les de Polonia fueron fijadas en la conferencia de las tres potencias en Berlín, basándose en las peticiones polacas, la Unión So-viética declaró reiteradamente que consideraba las demandas polacas Justas y correctas, Puede ser que el señer Churchill no esté

como Francia, Bélgica, pero porque el señor Churchill, sin dejar de clavar su flecha con-Checoeslovaquia Yugoeslavia, Rusia, oculta a sus oyentes ola y la misma Unión Soviética, el hecho de que e sta decisión el aumento de la influencia de los fué tomada en la Conferencia de comunistas no puede ser consi-derado como una cosa acciden-Berlin con carácter unánime sólo con el voto de Rusia sino también con el voto británico y norteamericano, porque el señor Churchill desea informar mal a cuatro años del poder la gente. El señor Churchill además sostiene que los partidos co-munistas que habían sido muy heróicos y buenos luchadores contra los regimenes fascistas en en todos estos insignificantes países orientales y europeos, alcanzaron un gran desarrollo y esbios. En algunos momentos, el señor Churchill recuerda en sus tán pretendiendo establecer un control totalitario por todas partsa, los gobiernos policiacos prevalecieron en casi todos es-tos países hasta hace poco, con la excepción de Checoeslovaquia, y que aun ahí no existe una democracia, como se sabe. En inmo puede parecer a primra vista. La gente corrriente también tieglaterra un sólo partido político dirige al Gobierno actualmente, que es el partido laborista. Los partidos de la oposición no tiebe defender. Son ellos, millones de esta gente corriente, los que nen derecho a tomar parte en el Gobierno de Inglaterra. Y a esto le llama el señor Churchill deñor Churchi y a su partido, dan-do sus votos al partido laborista. mocracia. En Polonia, en Ruma-nia, en Bulgaria, en Vugoeslavia y en Hungria los Gobiernos son varios un bloque formado por partidos. De cuatro a seis parti-dos cada uno y si la oposición es más o menos leal. tiene asegurado el derecho a tomar parte en el Gobierno. A esto el señor Churchill le califica de totalita-risme, de tiranía y de métodos policiacos. ¿Por qué fundamento? No espere una respuesta del señor Churchill. El señor Churchill no comprende an la situación tan divertida en que se ha colecado él mismo con sus esacerca del tridentes discursos totalitarismo, de la tiranía y de los métodos policiacos. Ai señor Churchill le gustaria que estuviesen en el poder los Gobiernos de Andres, para Rumania; Mihallovich y Pavelich, para Yugoes lavia, con el conde Stirbe, para Hungria y Austria. Algún rey de la casa de Salzburgo o alguna cosa así. El señor Churchil nos quiere asecurar que estos caba lleros procedentes del grupo servil de los fascistas pueden asenurar una verdadera democracia. la tendencia del Churchill. El señor Churchill rodea la verdad cuando habla del incremento de la influencia de los partidos comunistas en la Europa oriental. Debe tenerse presente, no obstante, que es no só-lo en Europa oriental sino en todos los países de Europa donde el fascismo ha detentado antes el poder. En Italia, Alemania, Hun-gría, Bulgaria, Rumania, Finian-dia y en aquellos países que tam-bién han aufrido la ocupación de

y organizó una expedición bélica de catorce países contra Rusia,

Academia de Mecanografía PRECIOS ECONOMICOS

Almacén de música Fernández Benitez S.

FALANGE ESPAROLA. NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

Seguros, Accidenies Trabajo

En peneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez

y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal ac-cidentado por todo el periodo que dure la baja Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado

Oficinas: Geuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.) Tetuán: Generalisimo Franco núm. 17 (Galería Central)

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta

2-1-0 Tetuán

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS .- NU-MERO ATRASADO 35 CENTIMOS. — SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

Nueva nota a EE. UU. e Inglaterra para romper las relaciones económicas con España

Se propone una reunión de las cuatro potencias para tratar la cuestión en vista de que nuestro pais no se ha «debilitado» con las presiones anteriores

respuesta norteamericana y británica a las sugerencias francesas de someter la cuestión española al Consejo de Seguridad de la ONU, el ministro de Asuntos Exteriores francés Bidauit ha entregado una nota a los emba-jadores de EE. UU. y Gran Brepadores de EE. UU. y Gran Bre-taña, en París, según la Agencia United Press. En dicha nota se propone que los países miembros de la UNO colaboren con Francia para cerrar las fronteras "y rom per las relaciones económicas con

En el caso de que hubiera pai ses que no desearan unirse a Fran cia en su actitud frente a Espafia en lo que a asuntos económi-cos se refiere ,el Gobierno fran cés propone una reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias aliadas y de otros altos represen tantes de dicho Gobierno para es tudiar detenidamente la situación. La nota francesa recuerda que

la nota original dirigida a los EE. UU., Gran Bretaña y Rusia recomendaba tratar a España como un Estado satélite del Eje según las cláusulas de la declaración de Yalta, en las que se prevée que otras potencias pueden intervenir en tales países, si es necesaria.

El Gobierno francés basa su actitud en los dos puntos siguien tes:

Primero: En la declaración de Potsdam en la que se trató al Go bierno de Franco como establecido con la ayuuda del Eje, y Segundo: En el reciente Libro Blan co del Departamento de los Estados Unidos, relativos a Espa-

La n'ita francesa agrega que en vista de ello, la declaración de Yalta sobre la Europa ilberada es aplicable a España. También ma nifiesta que en opinión de Francia la situación de España es tal que la seguridad de caracia estal que la seguridad de otras naciones está amenazada y que por lo tan to, su caso debe ser llevado al Consejo de Seguridad por estar comprendido en el artículo pri-mero de la Carta de las Nacio-nes Unidas.

Pone de relieve a continuación

que se ha demostrado que las

Ha llegado a Madrid el nuevo encargado de negocios del

Uruguay

Próximamente presentará sus cartas credenciales

Madrid, 14. — Ha llegado el nuevo encargado de Negocios del Uruguay, don Hermes Basualdo Bustos, a quien acompaña su familia. Dentro de breves días presentará sus cartas credenciales.

— CIFRA.

Causando profunda inquieta de milia. Dentro de breves días presentará sus cartas credenciales.

Jos norteamericanos habían ac

Paris, 14. - En contestación declaraciones de principio, tales como la tripartita, son insuficien tes para cambiar el régimen en España, y que en realidad se han hecho varias declaraciones que haya podido apreciarse pinguna debilitación en la posición de Franco.

La nota termina con una invitación a los otros miembros de la ONU para que se únan a Fran-cia en las medidas económicass que recientemente se han adoptado contra España tales como el cierre de la frontera y la prohibide exportar mercancias a España, pero también sugiere que la cuestión puede someterse a dis cusión por las cuatro potencias si los EE. UU. e Inglaterra lo creen necesario. -EFE.

Francia insiste TENSION Y AMBIEN de TRAGEDIA en PERSIA

Las tropas rojas se extienden POR TODO EL TERRITORIO

Moscú ya contestó a las dos notas de protesta sobre Persia y Manchuria

NO HAY POSIBILIDAD DE QUE REUNAN LOS «TRES GRANDES»

NOTAS SOBRE PERSIA Y MAN-CHURIA

Washington, 14 .-- El Departamento de Estado comunica que sigue recibiendo nuevos informes dignos de crédito según los cuales continúan los movimientos de tropas rojas en Persia,

Tales informes -- se añade no hace sino confirmar los alegatos de la nota norteamericana, sin aconsejar, por tanto, ninguna podificación de la postura primitivamente adoptada por Estados Undos en la materia. También declaran en el Departamento que no ha recibido contestación de Moscú a las dos notas de protesta, sobre Persia y Manchuria, con todo esto, dice la agencia Reuter se observa en los círculos diplo

MOSCU CONTESTA A LAS DOS máticos de esta capital una ligera disminución de tirantez y en los centros autorizados parece compartirse el criterio oficialmente sustentado en Londres, de que no debe concederse excesiva im portancia a las actividades del Ejército rojo en el cercano oriente. -- EFE.

LOS CAPITALISTAS DE TEHE-

RAN ABANDONAN LA CAPITAL Teherán, 14. -- Al tener cono cimiento del avance de fuerzas soviéticas hacia Teherán, nume rosos políticos y personas acaudaladas han abandonado la capital dirigiéndose unos al sur de Persia y otros al extranjero, Se nota también una gran falta de animación en la ciudad. Los ca-fés, por ejemplo, generalmente concurridos están casi desier

El general soviético Bagramyan dice ia Agencia Reuter, quien según se ha anunciado anteriormente, llegó ayer a Tabriz en realidad se encuetra alli desde hace algún tiempo.

Los círculos bien informados

A pesar de los Tratados, los franceses atacan por sorpresa a las fuerzas chinas

Las tropas de trancia tueron rechazadas

Chungking, 14 .- A pesar del tratado chino-francés se ha efectuado un ataque por sorpresa contra las tropas chinas en Sa-vannaret, situado cerca del río Menkong, según comunica la agen cia "central News". Dicha agen-cia añade que las tropas francesas se enfrentaron con una fuer-Por su parte. los diarios so- te resistencia viénlose obligadas viéticos llaman a Churchill "Pa- a retirarse a sus puntos de parviéticos llaman a Churchill "Pa-la retirarse a sus puntos de par-ladín del hitlerismo"". — EFE. tida. — EFE.

declaran que 17 camiones cargados de tropas y municiones sovié ticas han llegado a Karaj Karaj. localidad situada a 30 kilómetros al Norte de Teherán. Añaden que tres contingentes de fuerzas rusas han abandonado recientemente Tabriz con direcciones dis tintas. La primera hacia Khoi, cer ca de la frontera turca, la segun hacia Marragheh y Mianduar, a 157 kilómetros al sur de Ta-briz y la tercera hacia Mianeh, ciu dad situada a 150 kilómeros al sureste de Tabriz y donde existen buenas comunicaciones ferroviarias y por carretera con Tehe-rán. -- EFE.

60.000 SOLDADOS SOVIETICOS EN EL AZERBAIYAN Teherán, 14. -- 60.000 solda-

dos soviéticos se encuentran en el Azerbaiyan, dice la agencia United Press, La guarnición so-viética se duplicó en estos días pasados. -- EFE. DECLARACIONES DEL PORTA-

VOZ DEL FOREING OFFICE Londres, 14. -- El portavo

portavoz del Foreing Office ha declarado a los periódicos que no existen noticias concretas sobre los movimientos de refuerzos rusos en Persia y que se ha confirmado que nuevos contingentes soviéticos han llegado al país, desco-nociéndose su destino. Ahora bien -- subrayó -- es muy probable que "haya habido otros movi-mientos en dirección contraria".

Hizo constar a los periodistas que la falta de noticias se debe a que los ingleses poseen pocos observadores en Persia, aunque la llegada de nuevos contingentes rusos pueda ser confirmada. En lo que respecta a las noticias se gún las cuales un gran ejército sovético se dirigía a Teherán, el portavoz dijo que no habían te-nido confirmación.

Declaró seguidamente que no se ha enviado todavía ninguua nota a Moscú acerca de las noti cias sobre l'egada a Fersia de nuevos contingentes militares ru sos, pero que esto no quiere decir que no se envía

Finalmente declaró que no se ha recibido invitación alguna del Secretario de Estado norteamericano, Byrnes, para una inmediata reunión de los "Tres Grandes". -- EFE.

DECLARACIONES DEL EMBAJA DOR PERSA EN INGLATERRA

Londres, 14. -- El embajador de Persia en Inglaterra ha deado que nor la lectura noticias que se reciben de Teherán es evidente que los soviets han violado el tratado que les obli gaba a retirarse de Persia el 2 de marzo. Agregó el diplomático que no tenía información oficial de la capital persa, aunque es in discutible que los rusos no se han retrado del país. El desarrollo gra dual de esta crisis ha producido gran ansiedad, pero a pesar de los acontecimientos tomasen el ello-- dijo-- no esperábamos que rumbo que han seguido". -- EFE.

Anúnciese en nuestros ANUNCIOS BREVES

松香香香香香香香香香香香香香香香香香香香香

Reacción del mundo ante el ataque de Stalin a Churchill

«Tercera guerra mundial» titulan los periódicos italianos

LO QUE OPINA EL DIARIO "EVENING NEWS"

Londres, 14 — Al comentar las declaraciones del mariscal-Stalin el periódico soviético "Pravda" el diario conservador británico "Evening News" subra ya que ningún inglés quiere ir a la guerra contra Rusia. Hace referencia a la reunión de Munich y prosigue: "Con el fin de evitar la repetición de aquellos acontecimientos trágicos los pueblos del mundo crearon la Helsinki, 14. — Los círculos ONU y han depositado en ella sus derechistas finlandeses muestran esperanzas.

Todas las divergencias, nece sidades de seguridad y demás dis putas internacionales pueden ser puestas en manos de la ONU pe ro la acción militar unilateral injustificada de una de las gran des potencias nos llevará a todos al desastre"

El "Evening Standart" también conservador dice: "El hombre de la calle opina instintivamente que portancia que no pueda ser resuel to con la inteligencia y sabiduria de los hombres que dirigen los destino de los países.

El organo liberal "Star" se expresa en forma más optimista al afirmar que no hay necesidad de perder la tranquilidad. —

LAS DECLARACIONES DE STA-LIN HAN EMPEORADO LAS RE LACIONES ENTRE LOS TRES GRANDES, SE DICE EN

Roma, 14. — Un informador oficioso italiano declaro a los pe riodistas que el empeoramiento de las relaciones entre los "Tres Grandes" ha culminado en el ata que de Stalin contra Churchill. causando profunda inquietud en cedido a conceder a Italia un "Modus vivendi" provisional has ta que se firmara el tratado de paz, pero que quedará en suspen so hasta que mejoren las relaciones entre los "Tres Grandes".

Los diarios italianos no comen tan las declaraciones de Stalin, pero algunos las titulan de la for ma siguiente: "Tercera guerra mundial". — EFE.

PREOCUPACION EN FINLANDIA

profunda preocupación ante la tirantez de relaciones entre Gran Bretaña y la Unión Soviética, temiéndose una grave crisis políti-

la calle opina instintivamente que no hay ningún conflicto de imel Sha de Persia kilómetros de la capital

Expectación ante los movimientos del primer ministro

la capital para dirigirse a Isfahan, sabe si volvera a someter el caciudad situada a unos 193 ki'ó- so de Persia a la ONU.

Teherán. 14. — Se espera, capital especulan sobre los pródice la Agencia Reuter, que el ximos movimiento del primer mi-Sha de Persia abandone en breve nistro Ghavan Sultaneh. No se so de Persia a la ONU.

ciudad situada a unos 193 kl'ómetros al Sur de Teherán, con el
fin de asistir a un torneo deportivo de la juventud iraniana
con motivo del año nuevo persa.

Los circulos políticos de esta

so de Persia a la ONU.

La población persa, en general, opina que el destino de su
intereses internacionales y que su
solución incumbe a los "Tres
Grandes". — EFE.